

## Javier Duarte se irá a su casa

Le incautan 41 propiedades y ya no deberá reparar el daño

**POR URBANO BARRERA** 

El ex gobernador de Veracruz, Javier Duarte, fue sentenciado ayer a nueve años de cárcel y multa de 58 mil 890 pesos, tras declararse culpable de lavado de dinero y asociación delictuosa.

El político fue notificado en el Reclusorio Norte, donde su abogado notificó al juez Marco Antonio Fuerte Tapia que seguirían por el procedimiento abreviado.

Esta posibilidad se le otorgó, de acuerdo co la ley, por tratarse de delitos no graves.

En la audiencia intermedia en el juzgado primero de distrito de procesos penales federales del Rclusorio Note, el juez de control Antonio Fuerte Tapia también ordenó el decomiso de 41 propiedades que la Procuraduría General de la República demostró que obtuvo de manera ilícita.

Durante la audiencia que duró casi 5 horas, la PGR y la defensa de Duarte ya habían convenido pedir al juez un juicio abreviado que acortarla los tiempos del proceso siempre y cuando el ex mandatario veracruzano se declarara culpable, situación que se dio dos horas después de iniciada la audiencia.

Los fiscales de la PGR y del SAT detallaron al juez las 82 pruebas contenidas en la carpeta de investigación para demostrar que Duarte desvío más de mil 670 millones de pesos de las arcas de Veracruz durante su mandato.

Debido a que hubo una reconfiguración del delito del que se acusaba, pues originalmente era por delincuencia organizada, con el nuevo sistema de justicia penal se aplicó la figura de juicio abreviado que se utiliza solo en delitos no graves.

Padres, amigos y diversos grupos marcharon del Angel de la Independencia al Zócalo. Se cumplieron cuatro años de la desaparición de los 43 normalistas.

## Se investigará a todos!'

POR URBANO BARRERA

El presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, se comprometió ayer con los padres de los 43 jóvenes normalistas desaparecidos en Ayotzinapa, Guerrero, a aclarar lo que calificó como "triste y lamentable" caso.

El próximo Jefe del Ejecutivo Federal, a cuatro años de la desaparición forzada, anunció: "Con o sin sentencia -de la Suprema Corte de Justicia de la Nación habrá una Comisión de Investigación".

"El primero de diciembre vamos a emitir un decreto para crear, si no se ha hecho, la Comisión de Investigación, y definir todo el procedimiento que vamos a llevar a cabo hasta llegar a la verdad y a la justicia".

Para ello, agregó, se abrirán las puertas del próximo gobierno a los organismos internacionales de defensa de derechos humanos que hayan ayudado, y que influyeron para que el asunto no fuese cerrado.

El político tabasqueño en un mensaje a la sociedad desde el Museos Memoria y Tolerancia de la Ciudad de México, garantizó que no le fallará a los padres y familiares de estos jóvenes y, prometió castigar a toda persona o institución involucrada; dígase, particulares, fuerza policiaca o el mismo Ejército mexicano. "¡Van a ser investigados todos, todos!". Ver página 3

# Bajo proceso, 69 implicados: PGR

Andrés Manuel López Obrador. Reunión con los padres de los 43.

**POR CARMEN MEDINA** 

A cuatro años de los hechos ocurridos del 26 al 27 de septiembre de 2014 en Iguala, Guerrero, en agravio de 43 normalistas, la Procuraduría General de la República (PGR) indicó que el expediente de averiguación previa está compuesto por 620 tomos; se tomó la declaración ministerial a mil 447 personas; se hicieron mil 945 intervenciones

periciales, 22 cateos y cien extracciones de información de aparatos telefónicos y electrónicos.

Asimismo, se efectuaron numerosas consignaciones ante los tribunales; actualmente se encuentran bajo proceso penal 69 personas por el delito de secuestro en agravio de los 43 estudiantes normalistas considerados desaparecidos y 50 por diversos delitos.

/er página 3

### Haremos justicia: Encinas

**POR URBANO BARRERA** 

El próximo subsecretario de Derechos Humanos y Población de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas, estableció que el gobierno democrático de Andrés Manuel López Obrador "hará justicia" y no se limitara a presentar verdades históricas.

En el Museo Memoria y Tolerancia de la Ciudad de México después de reunirse con los padres de los 43 jóvenes desaparecidos en Ayotzinapa, Guerrero, declaró que la Comisión de Investigación para la Verdad y la Justicia, revisará todas las actuaciones ministeriales, pues hay testimonios que fueron arrancados mediante tortura.

-Confían en el trabajo hasta hoy hecho por los gobiernos de Guerrero y el del presidente Enrique Peña Nieto- se le preguntó y dijo:

-Nuestro proceso "no es una cacería de brujas", sino que tendrá como objetivo principal buscar la verdad, que es el derecho de los padres de los normalistas.

## Recula Morena y quita Cultura y Salud al PES

**POR PATRICIA RAMIREZ** 

Las bancadas de Morena y el Partido Encuentro Social (PES) cedieron a las presiones de organizaciones civiles y la comunidad artística y cultural del país y determinaron dar marcha atrás a la decisión de darle al PES las presidencias de las Cinematografía.

Luego de que representantes de organizaciones no gubernamentales, artistas y colectivos en favor del Estado laico protestaran en San Lázaro y exigieran no permitir que un partido confesional y ultraconservador tuviera en sus manos estas

comisiones de Salud y Cultura y importantes comisiones, los legisladores de ambos partidos acordaron intercambiar comisiones.

Así, a cambio de las comisiones que le quitaron, el PES encabezará las comisiones del Deporte y del Trabajo y Previsión Social, que originalmente las tenía Morena, con lo que el boxeador Erick "El Terrible"

Morales, se quedará sin el espacio que ya había obtenido como presidente de la Comisión del Deporte.

Además, el actor Sergio Mayer se perfila para presidir la Comisión de Cultura, aunque algunos representantes de la comunidad artística no le ven un perfil suficiente para ello.

## Queda varado el avión que no tiene ni Obama

NUEVA YORK, EU.- Enrique Peña Nieto inauguró anoche en esta ciudad

DEVELA OBRA

NUEVA YORK, EU.- Por una falla en una tarjeta del sistema del avión TP-01 "José María Morelos y Pavón", el presidente Enrique Peña Nieto tendrá que viajar a la Ciudad de México desde Nueva York, Estados Unidos, en el TP-02 "Presidente Juárez".

El regreso a la capital mexicana del mandatario estaba programada para cerca de las 21:35 horas, pero el grupo de reporteros que lo acompaña en la gira fue informado del desperfecto en la aeronave.

Por esta razón el jefe del Ejecu-

tivo Federal mexicano saldría de Nueva York alrededor de las 00:30 horas del jueves, una vez que el TP-02 llegue.

Este año el avión presidencial reportó una falla similar el 23 de julio, cuando el presidente se dirigía a Puerto Vallarta, Jalisco, a la reunión de la Alianza del Pacífico.

De acuerdo a registros de vuelo, el TP-02 salió este miércoles cerca de las 17:00 horas y se espera que arribe a las 23:00 de este miércoles para que Peña Nieto pueda volver al país.

Ver página 2

## **CAOS POR MOTA EN EL PERI**



NAUCALPAN, Méx.- Las matas, en los muros de contención que sirven como jardineras en el Periférico Norte. Hasta el Ejército llegó para llevárselas. Ver página 8

### **VENTANA**

Con razón sonreía...

### **BURLAS A TRUMP**

Risas en el pleno de la ONU, síntoma de alslamiento: Irán

#### **LIMPIA FEDERAL**

Investigan a 2 mil policías de Acapulco

#### A LA CAZA Cae otro porro

por agresión en CU; suman 12

#### **OPINION**

**DIA HABIL** 

Alberto Montoya Página 2